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１
月
３０
日
（日
）、FU

K
U
I S

D
G
s A

W
A

R
D
S

の
最
終
審
査
会

が
福
井
駅
前
の
ハ
ピ
リ
ン
ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
最
終
審

査
会
で
は
、
３６
組
の
出
場
者
の
内
、
書
類
審
査
に
よ
っ
て
選
ば

れ
た
１０
組
だ
け
が
参
加
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
最
終
審
査

会
で
は
８
分
間
の
プ
レ
ゼ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
と
５
分
間
の
質
疑
応
答

を
行
い
ま
す
。
越
廼
中
学
校
は
、
今
年
度
、
越
廼
中
学
校
が
作

成
し
た
「越

D
G
s

」
に
つ
い
て
、
１
年
生
が
発
表
を
行
い
、
見
事
、

学
生
優
秀
賞
、
勝
山
市
賞
、
大
野
市
賞
を
受
賞
す
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。 

｢越  ｣で学生最優秀賞受賞 

 

 

発表する前はとても緊張していましたが、これまでのた

くさんの取組についてしっかり伝えることができました。

発表した時は、伝える人に向けて目を見たり、大きな声で

伝えようとしたり、３人で協力して色々工夫したりしまし

た。発表後は、他の学校や企業の方の発表よりよくできた

と思いました。入賞した時は、とてもうれしかったです。

練習の成果が出せました。応援してくれた地域の方や学校

のみんなにも感謝しています。今後も、越廼 PRを頑張っ

ていきたいと思います。関係を深めることができる貴重な

時間となりました。 

発表した１年生にインタビュー 
 

DG s 

２
月

２７

日
（
日
）
に
放
映
さ
れ
た
、

F
U
K
U
I S

D
G
s A

W
A

R
D
S

の
特
別
番
組
の

撮
影
の
た
め
、FB

C

（
福
井
放
送
）
の
ア
ナ

ウ
ン
サ
ー
亀
島
愛
永
さ
ん
と
カ
メ
ラ
マ
ン

の
藤
田
大
樹
さ
ん
が
、
１
年
生
の
本
番
に

向
け
た
練
習
風
景
や
受
賞
後
の
喜
び
を

分
か
ち
合
う
様
子
な
ど
を
撮
影
さ
れ
ま

し
た
。
持
続
可
能
な
越
廼
地
区
を
目
指

す
た
め
に
取
り
組
ん
だ
「
越

D
G
s

」
を

様
々
な
形
で
評
価
し
て
い
た
だ
く
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。 

 

１／２０ １年生の発表練習 １／２６ １年生の小学校訪問 

１
／
１９ 

越
廼P

R

の
授
業 

 

 １／３０ 最終審査会当日 ２／１ 学校での表彰式 

「FUKUI SDGs AWARDS」の最終審査会の発表の様子は 

右の QR コードから御覧になることができます。 

【発表】 47分 35秒～ 【表彰式】5時間 19分 45秒～ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河口 彰羽さん 
越廼 PRで身につけた発表する力や計画して物事 

を進める力をいかして、高校付近の地区の発展に 

つなげていきたいと思います。気になることをた 

くさん探究していこうと思います。 

塚本 大晴さん 
進学する高校でしか学べない専門的な知識を学ぶ

ことです。自分は、電子電気のことにとても興味が 

あり、どんなことが高校で学べるのかとてもワク

ワクしています。 

室木 空さん 
部活動です。僕はバスケットボール部に入りたい

と思っています。中学校で初めて部活動を経験し

て部活動の楽しさを知りました。高校では、新しい

友だちと、協力しながら部活動を楽しみたいです。 

山下 咲さん 
勉強ももちろん大切ですが、部活動を頑張りたい 

です。どんな部活動に入るのか決めていませんが、 

新しい友だちとたくさん努力しながら、実力をつ 

けて大会などで優勝します。 

２
月
２
８
日
（
月
）
に
、
２
年
生
が
立
志
式
を
挙
行
し
ま
し
た
。

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
感
染
拡
大
に
よ
り
、
制
限
が
あ
る
中
で

し
た
が
、
２
年
生
の
皆
さ
ん
は
堂
々
と
発
表
し
て
い
ま
し
た
。 

式
の
中
で
は
、
生
徒
そ
れ
ぞ
れ
が
書
い
た
啓
発
録
を
も
と
に
、

自
分
自
身
が
ど
の
よ
う
な
大
人
に
な
っ
て
い
き
た
い
の
か
を
保
護

者
の
前
で
発
表
し
て
い
ま
し
た
。
初
め
て
の
こ
と
で
緊
張
し
た
人
が

多
か
っ
た
こ
と
と
思
い
ま
す
が
、
全
員
が
自
分
の
強
い
意
志
を
話

し
て
い
ま
し
た
。
２
年
生
が
こ
れ
か
ら
ど
の
よ
う
な
大
人
に
な
る
の

か
、
期
待
し
て
い
ま
す
。 

今年度、越廼中学校を卒業する４名の卒業生に「高校で取り組んでみたいことは？」について聞

いてみました。それぞれ、たくさんの思い出があり、その経験を高校でもいかしたいと考えているよ

うです。 

〈2年生の決意〉 「どんな大人になりたいですか？」 

・向上心をもち、何事にも挑戦できるような大人になりたい 

 ・しっかり自分の目標と考え方をもち、真っ直ぐに頑張れる大 

人になりたい 

・みんなから信頼されるような大人になりたい 

 ・何事にも全力で頑張れるような大人になりたい 

  


